

PARA 2025

Alista INE presupuesto con elección en el PJJ incluida

Aunque estaba programada para hoy, la Comisión Temporal de Presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) pospuso su sesión hasta el sábado para concretar el anteproyecto de presupuesto 2025, en el que deberá incluir la elección judicial.

Ante la falta de ratificación de proyectos por parte de la Junta General Ejecutiva y del paquete propuesto por el Consejo General, se decidió posponer la sesión.

El consejero Jorge Montaña, presidente de la Comisión Temporal para el Proceso Judicial, destacó que la reforma ordena dar presupuesto adicional al instituto, pero ante las suspensiones de las que ha sido notificado el INE, se podría llegar a un tiempo “crítico” para delinearlos.

La definición del presupuesto para esta elección tendría que considerar, cuando menos, la cartografía electoral base para la organización, la cual el INE deberá trazar considerando los 32 circuitos judiciales y 300 distritos electorales, cuántas casillas o mesas receptoras y el número de boletas a diseñar.—*Diana Benítez*

